

Es el reflejo de disciplina y fortaleza: SHCP

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destacó la mejora que hizo la agencia calificadora mexicana HR Ratings a la perspectiva de las calificaciones de la deuda soberana de México, al cambiarla de negativa a estable.

La dependencia federal encargada de las finanzas públicas del país mencionó que HR Ratings también ratificó las calificaciones de largo plazo, en HR A-(G), y de corto plazo, en HR2 (G).

Así, dijo, la agencia mexicana con presencia a nivel internacional se une al ciclo de revisiones sobre el riesgo de la deuda soberana de México, en línea con las acciones favorables emprendidas por dos de las

principales agencias a nivel internacional en semanas recientes, Fitch y Standard & Poor's (S&P)

Señaló que el balance de riesgos presentado por la calificadora está equilibrado, lo cual explica la ratificación de la nota en el mismo nivel de Moody's y un nivel por encima de Fitch y S&P.

El panorama que HR vislumbra para México refleja los esfuerzos de disciplina recientes que contribuyen a la fortaleza de la economía y al bienestar de los hogares del país, señaló la Secretaría de Hacienda.

Refirió que para HR Ratings, la ratificación de la calificación y la mejora de la perspectiva "se basan en el buen desempeño de las finanzas públicas. (Notimex)